

TTC Neukirch - MSV4. 5:10



Unsere erste Reise in der Rückrunde, führte uns zum anstehenden Kreisderby nach Neukirch. Neuzugang Manuel Neck war mit an Bord, Klaus Förster setzte diesmal aus. Auf Seiten der Gastgeber kam Jungmichel für Radau zum Einsatz. Das ausgegebene Ziel lautet: „Versuchen mindestens einen Punkt mit nach Bautzen zu nehmen“. Aus den Doppeln konnten die Spreestädter sich eine knappe 2:1 Führung erspielen. Doppel eins Ovecka/Petzsch setzte sich mit 3:1 gegen Anke/Beyer F. durch, Neck/Wohler hingegen unterlagen deutlich dem gegnerischen Spitzendoppel. Im Vergleich der beiden dritten Doppel behielten Silber/Schierz knapp im Entscheidungssatz die Oberhand über Heußner/Jungmichel.

Zu Beginn der ersten Einzelrunde gab es eine Punkteteilung im oberen Paarkreuz. Beide Spiele konnten erst im Entscheidungssatz ihren Sieger finden. Ovecka verlor knapp gegen Handrick und Neck siegte in einem engen Spiel gegen Beyer, M. Das war ein guter Einstand für unseren „Neuen“. In der Mitte punktet Silber mit 3:1 gegen Beyer, F. und Petzsch siegt knapp 3:2 gegen Sportfreund Anke. Somit lagen die Bautzener mit 5:2 vorn und es sah wieder einmal richtig gut aus für die vierte Mannschaft. Doch das untere Paarkreuz der Neukircher verkürzte den Rückstand auf 4:5. Geburtstagskind Schierz unterlag zu zehnte im Entscheidungssatz gegen Heußner und Wohler zog gegen den unbehaglich spielenden Jungmichel mit 1:3 den kürzeren.

Auch in der zweiten Einzelrunde konnten beide Spiele im vorderen Paarkreuz erst im Entscheidungssatz ihren Sieger küren. Ovecka verliert hauchdünn gegen den gut aufspielenden Beyer, M. und Neck siegt knapp gegen Handrick. Damit hatten die Neukircher zwischenzeitlich zum 5:5 ausgeglichen, doch unser jüngster brachte uns gleich wieder in Front. Petzsch drehte einen 0:2 Rückstand gegen Beyer, F. noch in einen Sieg um, Silber führte 2:1 gegen Anke und konnte den ersten Matchball nicht nutzen und auch dieses Spiel sollte erst im fünften Satz entschieden werden.

In diesem erwischte Anke den besseren Start und konnte sich 4 Matschbälle erarbeiten, Silber behielt jedoch die Nerven und kann auch dieses Spiel etwas glücklich zu Gunsten der Gäste drehen. Wohler setzte sich ebenfalls in fünf hart umkämpften Sätzen gegen Heußer durch, damit war der Sieg perfekt. Im letzten Einzel siegt Schierz gegen Jungmichel und erhöht damit auf 10:5 für den Aufsteiger.

Insgesamt ist der Sieg zu hoch ausgefallen, da es zehn 5-Satzspiele gab von denen die Bautzener sieben für sich entscheiden konnten. Nichtsdestotrotz scheint die 4.Mannschaft an die Leistungen der Vorrunde anzuknüpfen. Am kommenden Wochenende geht es am Freitag zum Spitzenreiter nach Großnaundorf und Samstag 12 Uhr sind die Sportfreunde aus Kittlitz zu Gast in Bautzen. Ein Dank auch für die tolle Unterstützung der mitgereisten MSV-Anhänger ;-) !

Für den MSV spielten: Ovecka(0,5), Neck(2), Petzsch(2,5), Silber(2,5), Schierz(1,5), Wohler(1)